

le que le está asignada y de producir, la mayor su- 163
ma de responsabilidades, en una función de carácter permanente.
Por cuya razón entiendo que los gastos deben de ser abona-
dos por la Diputación. Los tres del Olmo, del Pino y Ca-
llejón, se adhieren a lo propuesto por el Sr. Redondo.
Se hace pública la sesión y en su virtud: La Comi-
sión gestora, acuerda: 1.º Que el Sr. Presidente de la
Corporación, D. Julián Jiménes Flores, asista a la
Asamblea, en representación de esta Excmo. Diputación,
con los votos en contra de los tres. Pérez Almansa, Go-
rres y del Olmo y 2.º Que los gastos que el viaje ori-
gine sean abonados con cargo, al Capítulo 2.º del
art.º 1.º del presupuesto vigente. Los tres. Pérez Al-
mansa y Gorres, votan en contra.

No habiendo otros asuntos señalados en
la convocatoria, se levantó la sesión de todo lo que,
yo, el secretario accidental, certifico.

= El Presidente =

J. Redondo
Cayetano Gorres
Julián Jiménes Flores
Pérez Almansa

Sesión del día 10 de Septiembre de 1931.

Asistió la sesión a la hora señalada, bajo la pre-
sidencia de D. Julio Redondo Godoy, Vicepresidente de la
Comisión gestora y con asistencia de los tres vocales: D.
Cayetano Gorres Mullor, D. Francisco Callejón López, D. Jo-
sé Pérez Almansa y D. Francisco del Pino Hernández, por

que pasen estos documentos, a informe de la Comisión de 64
finas y obras.

Factura
Nicolás
González.

Dada cuenta de una factura de Nicolás González, importante, Ptas. 51'50, por la limpieza general de dos máquinas de escribir, marca "Continental" de Secretaria: la Comisión gestora acuerda aprobarlo y que se remita a Intervención a sus efectos.

Asuntos
a la Co-
misión de
Beneficencia.

Dada cuenta de un escrito de Francisco Ruiz Moreno, foguero de la estufa, solicitando un quinquenio; de una factura de Francisco Legado, por material eléctrico para el Hospital; de un escrito de Francisco Ortega García, solicitando ayuda de lactancia; de un escrito de Teresa Páez Hernández, solicitando el ingreso en el Hospicio de su nieto otro de Soledad Soto Carrillo, solicitando el ingreso de su hijo Miguel en el Hospicio; de un escrito de Carmen Muro Guerrero, solicitando se le abone una gratificación, como enfermera de la Leprosaría, y de la relación de jornales de los maestros sastre y carpintero del Hospicio de los meses Julio y Agosto: La Comisión gestora, acuerda que pasen todos estos documentos a informe de la Comisión de Beneficencia.

Oficio Al-
calde Lu-
cainena
camino

Dada cuenta de un oficio del Sr. Gobernador, trasladando otro del Alcalde de Lucainena, solicitando se proceda con urgencia al estudio del camino vecinal de dicho pueblo a Carboneras, pasando por Solos y Puntal, así como también el de Lucainena a Terrillas: La Comisión gestora acuerda que se esté a lo acordado anteriormente, toda vez que está ordenado el estudio con urgencia de referidos caminos.

Oficio Al-
calde Serón
sobre camino

Dada cuenta de un oficio del Sr. Gobernador trasladando otro del Alcalde de Serón, interesando la pronta construcción del camino vecinal de Serón a Alcóntar: La Comisión gestora, acuerda, que habiéndose dado las órdenes para que se

el Sr. Secretario accidental, se dió lectura al acta de la sesión anterior, que fué aprobada, despachándose a continuación, los asuntos siguientes:

Diputados
Concursos a

El Sr. Presidente manifiesta a la Corporación que debiendo tener lugar la celebración de varios concursos, se estaba en el caso de designar a los tres Diputados que han de asistir a ellos en representación de la Diputación: La Comisión gestora, acuerda, designar para la subasta del camino vecinal de Urcal, a D. Julio Redondo Godoy; y para los concursos de enchapado de azulejos y construcción de bancos del patio del Hospicio, reforma de retrete y lavadero del Manicomio, reparación de la caldera del lavadero del Hospital, y para las obras del patio de "seudar ropa" del Hospital provincial a D. José Pérez Almaraz.

Asuntos
a la Co-
misión de
Vías y Obras.

Dada cuenta de la liquidación del camino de las Minas de azufre a Gador; de un oficio del Sr. Ingeniero solicitando cantidad para el estudio del camino de Illar al Puente de los Improbables; de un oficio del Alcalde de Aléon-tar, solicitando la construcción de un camino; de los justificantes de las cuentas de construcción del camino vecinal del Zapillo; de una factura de Emilio Ferrera de Ptas. 1.267 por material para Vías y Obras; de cinco facturas de José Lucas, por material para Vías y Obras; de un oficio de la sociedad "Oficios varios" de Carboneras, solicitando la construcción del camino de dicho pueblo a Garruchas; de un oficio del Ayuntamiento de la Capital, referente al camino de Almería a Cabo de Gata; de un escrito del Alcalde de Benimar, solicitando la construcción de aquel camino; del título del Capataz García Roca, sobre la gratificación que debe percibir y de los nóminas del personal de Vías y Obras del mes de Agosto: La Comisión gestora, acuerda,

①

proceda con urgencia a la construcción de referido camino, que se esté a lo acordado.

Oficio
Alcalde
Almería,
Camino
General
Viator

Dada cuenta de un oficio del Sr. Alcalde del Ayuntamiento de esta Capital, adhiriéndose al Ayuntamiento de Viator, que solicita la construcción del camino desde la carretera de Níjar a la estación de Ferrer-
cal Viator, partiendo del Alquíán: La Comisión gestora acuerda que estando este asunto a informe de la Comisión de Vías y Obras, se esté a lo que esta Comisión informe.

Oficio Di-
rector Hos-
pital, enfer-
mo Vías y
Obras

Dada cuenta de un oficio del Sr. Director del Hospital, manifestando, que el obrero de Vías y Obras, Pedro García García, padece una herida contusa en el dorso de la mano izquierda, pronóstico leve, el que manifiesta que asistirá a la consulta externa para su curación, negándose a ser hospitalizado: La Comisión gestora acuerda quedar enterada.

Distribu-
ción de
fondos
Septiembre.

Dada cuenta de la distribución de fondos, correspondientes al mes de Septiembre, formada por la Intervención con sujeción a las normas establecidas en el artículo 275 del Estatuto provincial, importante Rtas. 318, 328 y 41: La Comisión gestora, acuerda aprobarlo y que un ejemplar se devuelva a Intervención, y otro se remita al Boletín oficial para su publicación en el mismo.

Oficio
Director
traslado
demente.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia, participando que ha designado a los empleados del Manicomio Pedro Contreras Iglesias y Manuel Matarín Matarín, para que salgan al pueblo de Campillo de Arenas (Jaén) a recoger al demente fugado de este Manicomio Manuel Pérez Martínez: La Comisión gestora, acuerda que se libren a justificar, a referidos

Q

empleados 250 pts. con cargo al capítulo 2º artº 1. del presupuesto vigente.

Contingente Serón

Dada cuenta de un oficio del Sr. Arrendatario del servicio de recaudación del Contingente provincial, de fecha 3 del presente mes, participando que el Ayuntamiento de Serón no ha ingresado en la Caja provincial las 2.780 1/11 ptas, correspondientes al 20% de los ingresos habidos en aquella Caja municipal; y de otro oficio de dicho Sr. Arrendatario en el que manifiesta que dicha suma ha sido ingresada en fecha 5 del mes en curso: La Comisión gestora, acuerda quedar enterada.

Responsabilidad varios Ayuntamientos.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Arrendatario del Contingente provincial, solicitando se declare la responsabilidad directa y personal de los Sres. Concejales y alcalde de los Ayuntamientos de Adra, Bacares, Berja, Escullar, Huécija, Níjar, Serón, Vélez-Blanco, Lucainena y Finana, por haber dejado transcurrir el mes de auditoría y finanza, sin haber ingresado: La Comisión gestora, acuerda que pase este oficio a informe del Sr. Letrado de la Corporación.

Asuntos Comisión Hacienda

Dada cuenta de una factura de Hispano Olivetti, por una máquina de escribir; otra de Celedonio Pelles por impresos; otra de Celedonio Rodríguez por trabajos realizados en el Gobierno Civil; otra de Francisco Lepado, por material eléctrico para el Gobierno Civil; de un oficio del Alcalde de Níjar sobre ingreso del 20% embargado y de la liquidación de ingresos realizados en el segundo trimestre del presente año: La Comisión gestora, acuerda que pase estos documentos a informe de la Comisión de Hacienda.

Oficio Ayuntamiento Adra, ca. Níjar

Dada cuenta de un oficio del Sr. Alcalde de Adra, interesando la inmediata reparación del camino vecinal de la Alquería, cuyo proyecto es-

marco, pero sin renunciar a la indemnización que en su día pueda corresponderle.

Oficio Al-
calde Al-
mería, Au-
beria Hos-
pital es

Dada cuenta de un oficio del Sr. Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de esta capital, rogando que la tuerca de desagüe de los pozos del Hospital y Hospicio, que vacían en la playa de las Alcazarrillas, con grave perjuicio para la salud del vecindario de dicha zona, lo haga dentro del día. La Comisión gestora, acuerda, se manifieste a dicho señor Alcalde que este servicio no corresponde a la Diputación.

Obrero
accidenta-
do Vías y
Obras

Dada cuenta de un oficio del Sr. Director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia, remitiendo parte facultativo del reconocimiento practicado al obrero accidentado de Vías y Obras, José García Matreana, significando que expresado obrero se ha negado a ser hospitalizado. La Comisión gestora, acuerda quedar enterada.

Certifica-
ción cami-
no Cabo
de Gata es

Dada cuenta de un oficio del Sr. Ingeniero Director de Vías y Obras, remitiendo dos originales y dos copias de la certificación n.º 4 del camino vecinal de Cabo de Gata al klm. 14 de la carretera de Almería a la Cuesta de los Castaños, importante 51.289'28 pts, sin que se haya puesto reparo alguno por la Jefatura de Obras Públicas. La Comisión gestora, acuerda aprobarlas y que se remita a Intervención a sus efectos, así como que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr. Director del Banco de Crédito Local de España en la forma interesada por el mismo.

Certifica-
ción cami-
no Camba-
ria.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Ingeniero Director de Vías y Obras, remitiendo dos originales y dos copias de la certificación n.º 2 del camino vecinal de

②

tá aprobado y solo pendiente de la orden de que comiencen los trabajos, y solicitando que deen estos comienzos por administración: La Comisión gestora acuerda no poder acceder a que estos se hagan por administración; que se esté a lo ya acordado y que se anuncie la correspondiente subasta, para la pronta reparación de este camino, autorizando al Sr. Presidente, para que redacte las bases y ordene su publicación.

Varias facturas

Dada cuenta de una factura del periódico República de Ptas. 24'50, por varios ejemplares de dicho periódico; otra de José Latorre de Ptas. 34'50, por trabajos de carpintería; otra de Bonifacio Magán de 42 ptas. por una revista para la máquina de escribir de Secretaria; otra de José Barroso de 40 pts. por reparación de una máquina de escribir y tres de Julio Bou de 4'30, 5'45 y 5'45, por transportes: La Comisión gestora, acuerda aprobarlas y que se remitan a Intervención a sus efectos.

Oficio Juventud Socialista

Dada cuenta de un oficio de la "Juventud Socialista Obrera" de esta capital, protestando de la suspensión de los trabajos del camino de las Cuevas de los Medinas, y de que estos trabajos se vayan a realizar por contrata en vez de por administración; La Comisión gestora, acuerda quedar enterada.

Estancias Diputación Tarragona

Dada cuenta de un oficio de la Diputación provincial de Tarragona, remitiendo relación de estancias causadas en los meses de Agosto y Septiembre por la alienada Florentina Moreno Guirado, importante 64 pts. cada una: La Comisión gestora acuerda aprobarlas y que se remitan a Intervención a sus efectos.

Demente Vera

Dada cuenta de un oficio del Sr. Alcalde de Vera, remitiendo el expediente para el ingreso en el Manicomio de la presunta demente Antonia Cano Muñoz: visto los do-

②

cimientos y el decreto del Sr. Presidente ordenando di-
do ingreso. La Comisión gestora acuerda aprobarlo y que
el expediente se remita al Sr. Director de los Establecimien-
tos provinciales de Beneficencia, a sus efectos.

Ingreso
Hospital
enferma
leprosa.

Dada cuenta de los ingresos ordenados por el Sr. Pre-
sidente en el Hospital provincial de la enferma leprosa
Isabel Requena Ramos, natural de Hércules, y en el pro-
picio de sus hijos Emilio, Teresa y Maria Ruiz Requena
de 9, 5 y 3 años de edad respectivamente: La Comi-
sión gestora, acuerda aprobarlos y que por la Alcaldía de
Hércules, se instruya el correspondiente expediente y lo re-
mita a esta Corporación.

Oficio
Junta
Calificadora

Dada cuenta de un oficio del Excmo. Sr. Presidente
de la Junta Calificadora de aspirantes a destinos pi-
blicos, manifestando que las plazas de enfermeros que en
su día deberá darse cuenta de las mismas, y con respec-
to a la vacante de capataes de peones camineros, debe de
enviarse lo mas pronto posible para su provisión legalmente.
La Comisión gestora, acuerda quedar enterada, y que se re-
tere nuevamente a la Superioridad, el acuerdo adoptado por es-
ta Corporación, de que estos nombramientos se hagan por libre elección
por la Diputación.

Sumario
Ayuntamiento
Carboneras

Dada cuenta de un oficio del Sr. Jefe de Instrucción
del distrito de San Sebastián, trasladando el eshorto del
Juzgado de Vera, ofreciendo el sumario 27, contra el A-
yuntamiento de Carboneras: La Comisión gestora, acuerda
no mostrarse parte en referido sumario, pero sin comu-
nicar a la indemnización que en su día puede correspon-
derle.

Sumario
Ayuntamiento
Fuente

Dada cuenta de un oficio del Sr. Jefe de Instrucción del
distrito de San Sebastián de esta Capital, trasladando
el eshorto del Juzgado de Vera, ofreciendo el sumario n.
29 del corriente año, contra el Ayuntamiento de Fuente: La Comi-
sión gestora, acuerda no mostrarse parte en referido su-

167.

Cantoría a Albiz, importante, Ptas. 30.361'56 sin
que se le haya puesto reparo alguno por la Jefatura de
Obras Públicas. La Comisión gestora acuerda aprobarlo,
y que, se remita a Intervención a sus efectos; así como
que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr.
Director del Banco de Crédito Local de España en la forma interesada
por el mismo.

Oficio
Alcalde
de Berja,
Contingente.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Alcalde de Berja,
alegando las razones que ha tenido aquel Ayuntamiento para
no satisfacer el segundo trimestre del reparto consue-
tuario y moratorias y protestando de que el embargo
se haga extensivo al 20% en vez del 15. La Comisión
gestora acuerda que pase este oficio a informe del Sr.
Secretario de la Corporación, y una vez informado
se remita a la Comisión de Hacienda.

Hospicio
Cuevas.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Alcalde de Cue-
vas, remitiendo el expediente para el ingreso en el
Hospicio provincial de la anciana Francisca
Martínez Pérez; visto el decreto del Sr. Presidente, or-
denando dicho ingreso: La Comisión gestora, acuerda a-
probarlo.

Relación
estancias
Diputa-
ción Bar-
celona.

Dada cuenta de un oficio de la Diputación de
Barcelona, remitiendo relación de estancias causadas en
el mes de Junio último por los sementes Mateo Píer
Ramos y Antonio Ruiz Ramirez, importante 75 pts. ca-
da uno. La Comisión gestora, acuerda aprobarlo y que
se remitan a Intervención a sus efectos —

Enfermo
llegado
de Madrid

Dada cuenta de un oficio del Excmo. Sr. Go-
bernador Civil, manifestando que había rogado
al Sr. Director del Hospital, el ingreso en dicho es-
tablecimiento de Barto Andrés Echobito, por encontrarse
enfermo y sin familia, llegado de Madrid con bi-

Oficio
Alcalde
Teléfigue
camino.

Ule de caridad: La Comisión gestora, acuerda quedar enterada.
Dada cuenta de un oficio del Sr. Alcalde de Teléfigue, trasladando el acuerdo de aquel Ayuntamiento de 29 de Agosto último, por el cual deja sin efecto el acta de la sesión celebrada en 9 de Mayo anterior en la parte referente a la concesión de los derechos y atribuciones de aquel Ayuntamiento, en la construcción y reparación del camino vecinal de Teléfigue a Gaberuas, a favor de D. Diego Caparrós Murcia, y cuantas diligencias sean de mencionado acuerdo: La Comisión gestora acuerda quedar enterada.

Oficio In-
geniero ca-
mino Patr-
na

Dada cuenta de un oficio del Sr. Ingeniero Director de Pías y Obras, manifestando que hecha la visita de inspección al camino de Paterna a Sanjurjo: Las obras a que se refiere están acabadas, aunque con bastantes defectos, que se han notificado al contratista, para que proceda a corregirlos y esta corrección, se encuentra garantizada, toda vez que quedan por certificarle 7.367⁵⁰ pts. que no se le abonarán hasta que no lo tenga en las debidas condiciones: La Comisión gestora, acuerda quedar enterada.

Oficio Al-
calde Eu-
villas, ca-
mino.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Alcalde de Euvillas, remitiendo acuerdo de aquel Ayuntamiento, solicitando la pronta construcción del camino vecinal de dicho pueblo, a su cañena de las Torres: La Comisión gestora acuerda que estando ya ordenado el estudio de referido camino, que se esté a lo acordado.

Ingreso
Hospicio
Almería.

Dada cuenta del decreto del Sr. Presidente, ordenando el ingreso provisional en el Hospicio, de Catalina Carmona Ruiz, hija de expositos y de sus hijos Carmona, Antonio, Angelina y José Nieto Carmona: La Comisión gestora, acuerda aprobar dichos ingresos, y que se comuniquen, al Sr. Director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia, a sus efectos.

Hospicio
Almería

Dada cuenta de un escrito de Diego Oña Roque, vecino

Genelos
Almería.

hacia, y que los documentos se remitan a Inter-
vención para que se le expida la nómina correspondiente.
Dada cuenta de un escrito de Nieves Alonso Cañadas,
vecina de esta capital, la cual interesa de la Corporación,
se le conceda la pensión mensual de ayuda de lactancia acos-
tumbada; por ser pobre de solemnidad. La Comisión ges-
tora provincial, vistos los documentos y de conformidad
con el informe de la Comisión de Beneficencia, acuerda
conceder la pensión solicitada y que los documentos se re-
mitan a Intervención, para que se le expida la nómina
correspondiente.

Oficio
Colegio
de Practi-
cantes, so-
bre meda-
lla trabajo
al Sr. Rebo-
llo.

Dada cuenta de un oficio del Colegio de Practicantes de
esta capital, interesado de esta Corporación, se cumple el
acuerdo de la misma, de 28 de Marzo último, por
el que se acordó costear las insignias de la Medalla
del Trabajo al practicante jubilado D. Simforiano
Rebollo López. La Comisión gestora provincial, oída la Co-
misión de Beneficencia, acordó de conformidad con el
informe de la misma dar cumplimiento a dicho ac-
uerdo y que los gastos que origine esto se abonen
con cargo al capítulo 2.º artículo 1.º "gastos de repre-
sentación de la Diputación," del presupuesto vigente,
por tratarse de un homenaje que la Diputación
rinde a uno de sus empleados.

Genelos
Roquetas

Dada cuenta de un oficio del Sr. Alcalde de Roquetas
de Mar, remitiendo el expediente, para la concesión de
ayuda de lactancia para los hijos genelos de Miguel
Herrada Gómez; visto el informe de la Comisión de Bene-
ficencia: La Comisión gestora, acuerda conceder la pensión
solicitada y que el expediente se remita a Inter-
vención para que se expida la nómina correspondiente.

de esta capital, habitando en la calle de Argueras, 168
n.º 27, en solicitud de que se acuerde el ingreso en el Hospi-
cio provincial de las niñas, Encarnación y Leonías Horredondo
Zarrido, por encontrarse su padre enfermo en el Hospi-
tal provincial; visto el informe de la Comisión de Beneficien-
cia: La Comisión gestora, acuerda el ingreso en el Hospi-
cio provincial, de referidas niñas.

Hospicio Al-
mería.

Dada cuenta de un escrito de Encarnación Lamora
ra Lamora, vecina de esta capital, manifestando
que hace cinco meses, sacó del Hospicio provincial a
sus hijos Carmen y Dolores Lamora Lamora de 7 y 10 años
de edad, y habiendo empeorado su situación, solicita que
sean nuevamente ingresados; visto el informe de la Comisión
de Beneficencia, favorable a la petición: La Comisión gestora,
acuerda el ingreso en el Hospicio de referidas niñas.

Gemelos
Almería.

Dada cuenta de un escrito de Ricardo Rodríguez Fornieles,
vecino de esta capital, en solicitud de que se le conceda la pensión
de ayuda de lactancia para sus hijos gemelos Carmen y Dolo-
res; visto el informe de la Comisión de Beneficencia: La
Comisión gestora acuerda conceder la pensión solicitada y que
el expediente se remita a Intervención, para que se expida la
nómina correspondiente.

Factura
Laboratorio
E. M. P.

Dada cuenta de una l.ª del Laboratorio E. M. P. im-
portante 528'50 y visto el informe de la Comisión de
Beneficencia: La Comisión gestora, acuerda que se remi-
ta esta; a informe de los D.ºs. Directores y Médicos Decano de
la Beneficencia provincial.

Gemelos
Cuevas.

Dada cuenta de un escrito de Diego Martínez Párra,
vecino de Cuevas, en solicitud de concesión de ayuda de lactan-
cia para sus hijos gemelos Diego e Isabel, dados a luz por
su esposa María González Egea, el día 8 del pasado Junio,
toda vez que es pobre y carece de recursos: La Comisión ges-
tora provincial, acuerda de conformidad con el informe
de la Comisión de Beneficencia, acceder a lo solicitado,
concediendo la pensión acostumbrada de ayuda de lac-

Gemelos
Félix

Dada cuenta de un oficio del Sr. Alcalde de Félix, 69.
remitiendo el expediente para la concesión de ayuda de lac-
tancia para los hijos gemelos de Indalecio Báñez Gonsález;
visto el informe de la Comisión de Beneficencia: La Co-
misión gestora, acuerda conceder la pensión solicitada y
que el expediente se remita al Sr. Interventor, para que
se le expida la nómina correspondiente.

Hospicio
Lubrín.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Alcalde de Lubrín
remitiendo el expediente para ingreso en el Hospicio del
anciano Juan Valera Pérez; visto el informe de la Comisión
de Beneficencia: La Comisión gestora, acuerda el ingreso de
referido anciano en el Hospicio, cuando haya plaza
vacante.

Hospicio
Almería.

Dada cuenta de un escrito de Juan Moreno Sierra, ve-
cino de esta capital, en solicitud de que se acuerde el ingreso
en el Hospicio provincial de su hijo Juan Antº Moreno Cipiao-
sa; visto el informe de la Comisión de Beneficencia: La Comi-
sión gestora, acuerda el ingreso de referido niño en el Hospicio,
cuando haya plaza vacante.

Hospicio
Almería.

Dada cuenta de un escrito de José Colomer Luertas, vecino
de esta capital en solicitud de que se acuerde el ingreso en el
Hospicio provincial y de su hijo Vicente; visto el informe de
la Comisión de Beneficencia: La Comisión gestora, acuerda
el ingreso de referidos individuos en el Hospicio, cuando ha-
ya plaza vacante.

Cuentas
Obras Ma-
nicomio.

Dada cuenta de la que rinde el Sr. Arquitecto de las
obras realizadas en el lavadero del Manicomio y visto
el informe favorable de la Comisión de Beneficencia: La
Comisión gestora, acuerda aprobarla y que se remita a Inter-
vención a sus efectos.

Camino
Oria a
Chirivel.

Dada cuenta del informe emitido por la Comisión de
Vías y Obras, en los oficios del Excmo. Sr. Gober-
nador Civil y Sr. Alcalde de Chirivel, interesando la pro-
ceda construcción del camino vecinal de Oria a Chirivel y

170

Vías y Obras, al tener el honor de informar, propone, que se traslade al Sr. Ingeniero Director de Vías y Obras, la queja dada por el Sr. Alcalde de Alcantar y si describiendo el cumplimiento de sus deberes los citados peones auxiliares, se les amoneste y se les imponga la sanción correspondiente, y que respecto al otro esta Comisión queda enterada trasladando el reconocimiento de la Comisión al Sr. Alcalde por el celo que demuestra en el desempeño de su cargo. Almería, 9 Septiembre 1931. - Cayetano Torres. (Rubricado). - Francisco del Pino (Rubricado)."

Escrito
Alcalde
Pechina
Camino

Dada cuenta de un escrito del Sr. Alcalde de Pechina, interesando la pronta construcción del camino vecinal de Pechina a Rioja, y otros de aquel término, y visto el informe de la Comisión de Vías y Obras en el que manifiesta que el de más reconocida urgencia e importancia es el de Pechina a Rioja, que se ha incluido en el plan de Obras Públicas: La Comisión gestora, acuerda aprobar el informe y que se comuniqué al Sr. Alcalde de Pechina a sus efectos.

Oficio
Alcalde
Arboleas,
Camino

Dada cuenta del informe emitido por la Comisión de Vías y Obras en el oficio del Sr. Alcalde de Arboleas, interesando la construcción de un camino de "Hoyos Aceituno" hasta llegar al "Ventorrillo del Diabolo," klm. 34, de la carretera de la Media Legua a la Rambla de los Nudos; cuyo informe lo evacua en el sentido de que no está incluido en el plan provincial de caminos vecinales, el citado camino: La Comisión gestora, acuerda aprobar el precedente informe y que se comuniqué al Sr. Alcalde de Arboleas a sus efectos.

Certificación
María - Puela de Don Federico

se dió cuenta del siguiente informe: "Que estudiado el informe que en el oficio n.º 248, el Sr. In-

La prolongación de la carretera de Venta de los Yeros a María, pasando por Chirivel; en cuyo informe manifiesta que el camino de Oria a Chirivel, está incluido en el plan provincial y que la carretera que solicitau de Venta de los Yeros a María, pasando por Chirivel; en cuyo informe manifiesta que el camino de Oria a Chirivel está incluido en el plan provincial y que la carretera que solicitau de Venta de los Yeros a María, pertenece a Obras Públicas. La Comisión gestora acuerda aprobar el precedente informe, comunicandolos así al Sr. Alcalde de Chirivel.

Facturas
Vías y
Obras

Dada cuenta de dos facturas de Miguel García Bretónes, importantes 231'18 y 85 pts. por material suministrado a la Sección de Vías y Obras; y visto el informe de la Comisión respectiva que propone su aprobación. La Comisión gestora acuerda aprobarlas y que se remitan a Intervención a sus efectos; así como que se expida y remita certificado de este acuerdo, al Sr. Director del Banco de Crédito Local de España, en la forma interesada por el mismo.

Oficios
Alcalde
de
Alcántar

Se dió cuenta del siguiente informe: "La Comisión de Vías y Obras, en contestación a los dos oficios dirigidos a la Comisión gestora por el Alcalde de Alcántar, nºs 124 y 141, trasladando quejas de incumplimiento en sus cargos, de los peones auxiliares de conservación de caminos vecinales, en el camino vecinal de Alcántar a la carretera de Guercal-Overa a Baza, Luis Herrera Castaño y Manuel Guerrero Castaño, e indicando sus relevos y proponiendo a la par para ocupar sus vacantes a Vicente Castaño Corral y José Cánovas Garrido. La Comisión de

Ingeniero Director de la Sección de Vías y Obras, al remitir la certificación n.º 4, del camino vecinal de María a la Puebla de Don. Fadrique, y de otro segundo oficio con fecha 4 del corriente: la Comisión de Vías y Obras, tiene el honor de informar, que la parte adicional a la certificación n.º 4, certificaciones n.º 1, 2, 3, quedan a estudio de la Comisión y que el segundo oficio pasado a esta Comisión por la Secretaría de esta Excm. Diputación, donde el Sr. Ingeniero lo dirige, con fecha cuatro, que dice como sigue: "La certificación n.º 4 del camino de María a Puebla de Don. Fadrique, que pasó a esta Secretaría con oficio número 2.448, a lo que acompaña también la certificación adicional a las 1, 2, 3, por ampliación de subvención, se refiere exclusivamente a la parte de obra realizada por la Junta Administrativa de Cañada de Cañeplos y puede seguir el curso normal de este documento, siendo la certificación a las 1, 2 y 3 (por ampliación de obra realizada por la Junta Administrativa de Cañada de Cañeplos y puede seguir el curso normal de este documento, siendo la certificación a las 1, 2, y 3.) la que ha de regir los trámites que la Comisión disponga y es la que únicamente se refiere al citado oficio. Almería 4 Septiembre 1931. Ingeniero Director, Luis Sierra." Esta Comisión tiene el honor de proponer a V. E. que al reconocer el desdoblamiento de la certificación con las partes adicionales, se desglose para que siga su curso normal de conformidad con el oficio segundo del

71.

Sr. Ingeniero. Pero no obstante V. E. como siempre
decidirá lo mas acertado. - Almería 9 Septiembre 1931. -
Cayetano Torres (Rubricado) Francisco del Pino
(Rubricado): "La Comisión, acuerda aprobarlo en todas
sus partes.

Oficio
Alcalde
Castro,
Camino.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Alcalde de Castro de
Pilabres, interesando el estudio de cualquier camino
de los que pasasen por aquella localidad, ante la necesidad
imperiosa de las circunstancias; visto el informe de la Co-
misión de Vías y Obras, en el que manifiesta que el camino
de Ejola a Veñefique, está incluido en el plan de Obras Pú-
blicas, y dará comunicación a Castro, con Veñefique: La Co-
misión gestora acuerda aprobar el informe y que se
comunique así al Sr. Alcalde de Castro de Pilabres.

Remun-
eraciones
y dietas
Sr. Sierra.

Dada cuenta de la nómina de remuneraciones y dietas
del Sr. Ingeniero Director de la Sección de Vías y Obras
D. Luis Sierra Piquero, importante Ptas. 1.041, correspon-
diente al mes de Junio último; visto el informe
favorable de la Comisión de Vías y Obras: La Comisión
gestora, acuerda aprobarla y que se remita a Intervención
a sus efectos; así como que se expida y remita certifica-
do de este acuerdo al Sr. Director del Banco de Crédito
Local de España, en la forma interesada por el

Oficio
Alcalde
de Ga-
rrucha,
camino.

minimo.
Dada cuenta del siguiente informe: La Comisión de
Vías y Obras, al contestar al oficio dirigido por el Al-
calde de Garrucha, en solicitud de que se incluya en
el plan de Obras Públicas, el camino de Villaricos
a Herrerías y Garrucha a Palomares a Villaricos;
informa que el camino de Villaricos a Herrerías, está in-
cluido en el plan de Obras Públicas y el camino

Oficio
Alcalde
Viator,
Camino

de Garrudica, Palomares a Villaricos, está incluido en el plan provincial: la Comisión gestora acuerda aprobar el informe y que se comuniqué al Alcalde de Garrudica a sus efectos.

Se dió cuenta del siguiente informe: La Comisión de Vías y Obras, al informar en el oficio del Sr. Alcalde de Viator, solicitando que se construya en aquel término un camino desde la carretera de Níjar partiendo desde el Alquíán, hasta la estación de Puercal-Viator, pasando por Viator; oído el informe del Sr. Ingeniero de que no está incluido en el plan provincial de caminos vecinales, es de parecer que no procede la construcción del citado camino; la Comisión gestora, acuerda aprobar el informe comunicándolo así a las partes interesadas.

Oficio
Alcalde
Berja, ca-
minos

Se dió cuenta del siguiente informe: "La Comisión de Vías y Obras, tiene el honor de informar a V. E. que en el escrito presentado a esta Comisión gestora, por el Alcalde de Berja en solicitud de que se construyan varios caminos vecinales en aquel término; que estudiado el citado escrito, y visto los caminos solicitados en importancia preferente: esta Comisión entiende; que el camino n.º 10 del 2.º grupo del plan provincial y que partiendo del 4 km. de la carretera de Berja a Guzmán, por Marbella, Majaroba y Las Gallardas, a la carretera de Huelva, dando fácil salida a los productos agrícolas que difícilmente pueden hoy transportarse por esta causa, y por tener lugar preferente en el plan provincial y ser considerado de verdadera necesidad, esta Comisión estima debe ordenarse se proceda a su estudio a la mayor brevedad. - No obstante V. E. decidirá

lo que estime mas conveniente. - Almería 9 Sep. [72]
Alientre 1921. - Francisco del Pino (Rubricado); Cayetano
Torres (Rubricado) "z La Comisión gestora acuerda
aprobarlo y que se comuniqué al Sr. Ingeniero a sus
efectos.

Pago peo-
nes ~

Se dió cuenta del siguiente informe: "La Comisión de Vías
y Obras, tiene el honor de informar que los peones auxiliares de
conservación de caminos, José Martínez Imberñón, Melchor
Heredia Gallardo y León Muñoz López, elevan un escrito a
la Comisión gestora, referente a la reclamación de jornales deven-
gados y que le adeuda la Excm. Diputación: José Martínez
Imberñón reclama los meses de Mayo, Junio, Julio y dieciseis días
de Agosto; Melchor Heredia Gallardo y León Muñoz López,
reclaman las mensualidades de Junio, Julio y dieciseis días
de Agosto. Después de vistos antecedentes por la Comisión, dice:
Que a José Martínez Imberñón se le ha pagado el mes de Ju-
nio después de la presentación de este escrito y que por lo tanto
solo se le adeudan los meses de Mayo, Julio y dieciseis
días de Agosto y que a los otros dos firmantes, no se les ha
pagado ninguno de los meses que reclaman: Esta Comisión
entiende, que procede con la mayor brevedad posible, se les
pague y se les extienda el libramiento, no hasta el día que
reclaman, si no hasta el día último en que hayan traba-
jado, después de la presentación de este escrito y que respectivo-
mente solicita a la Comisión gestora, se proceda con mas
rapidez en la tramitación de estas cuentas, pues con ello se esti-
mula el celo de los peones, y como repetidamente, se da el caso
presente, la Comisión gestora debe decidir energicamente pa-
ra que estas cuentas de jornales, sean pagadas con mas ra-
pidez o menos trámites. No obstante V. E. decidirá lo que
estime más oportuno. - Almería 9 Sebpre. 1921. - Cayetano
Torres (Rubricado); Francisco del Pino (Rubricado): La Co-
misión gestora, acuerda aprobarlo y que se traslade al
Sr. Interventor e Ingeniero, a sus efectos.

Estudio
camino
Serón.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Ingeniero Director de Vías y Obras, participando que para proceder al estudio del camino vecinal de Serón a Alcantar, es necesario se libere la cantidad de 5.400 pts.: La Comisión gestora, acuerda de conformidad; y que se expida y remita certificado de este acuerdo, al Sr. Director del Banco de Crédito Local de España en la forma interesada por el mismo.

Estudio
camino
Turrillas
a Leuca-
reña

Dada cuenta de un oficio del Sr. Ingeniero Director de Vías y Obras, manifestando que para proceder al estudio del camino vecinal de Turrillas a Leucaireña de las Torres, es necesario se libere la cantidad de Ptas - 2.700: La Comisión gestora, acuerda de conformidad con lo propuesto y que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr. Director del Banco de Crédito Local de España en la forma interesada por el mismo.

Licencia
Sr. Secreta-
rio

Dada cuenta de un escrito de D. Miguel Garcia Pangle, Secretario de esta Excma. Diputación, manifestando que encontrándose enfermo, como lo justifica con la certificación médica que acompaña, ruega que en las mismas condiciones, se le conceda la prórroga de un mes, en la licencia que disfruta: La Comisión gestora, acuerda conceder al Secretario de la Corporación, D. Miguel Garcia Pangle, el mes de prórroga, por enfermo, con todo el sueldo, en la licencia que disfruta.

Construc-
ción La-
boratorio.

El Sr. Redondo Godoy, hace uso de la palabra y, manifiesta que para evitarse, el tener que enviar los análisis, al Instituto provincial de Higiene o al Laboratorio municipal, debiera pensarse en instalar uno en el Hospital, que casi con lo que se gasta en este servicio, funcionaria este: La Comisión gestora, acuerda que pase este asunto, a informe de la Comisión

de Beneficencia.

Relación personal Vías y Obras.

El Sr. Pérez Aluansa, propone a la Corporación se interese del Sr. Ingeniero Director de la Sección de Vías y Obras provinciales, una relación y memoria detallada de todo el personal de dicha sección, con expresión del cargo que ocupan y trabajo que desempeñan: la Comisión gestora, acuerda de conformidad con lo propuesto por el Sr. Pérez Aluansa y que se comuniqué al Sr. Ingeniero a sus efectos.

Comunio Mojácar a Curren

El Sr. Redondo, hace uso de la palabra y manifiesta que desearía procederse a la construcción del camino vecinal, que partiendo de la fuente del pueblo de Mojácar llegue al de Curren: la Comisión gestora, acuerda que pase esta propuesta a informe de la Comisión de Vías y Obras.

Inventario Diputación.

El Sr. Pérez Aluansa, manifiesta, que al posesionarse la Comisión gestora, que hoy actúa, no pudo hacerse cargo del inventario de los bienes de la Diputación, por no existir, por lo que propone se haga el mismo con toda urgencia: la Comisión gestora, acuerda autorizar al Sr. Presidente, para que ordene la confección del mismo, al personal de la Corporación, que crea necesario para este efecto. En este acto y no habiendo mas asuntos de que tratar se levantó la sesión, de todo lo que yo, el Secretario accidental, certifico. Lo comprendido entre paréntesis, al folio 40 vuelto. - No vale. -

= El Presidente =

J. Redondo

Pérez

Agustín Ferrer

Juan Ruiz

José...